

Welcome to the 5nd Newsletter Technical Meeting

La plataforma de aprendizaje ECOTEX, que incluye material educativo titulado "Experto en sostenibilidad en el campo de la industria textil", es el principal resultado concreto del proyecto. El material educativo se divide en 4 secciones:

> Gestión de sostenibilidad Desempeño ambiental Responsabilidad social corporativa Economía circular

El material está alojado en la plataforma de capacitación de Udemy donde los interesados pueden suscribirse para acceder tanto al material de capacitación como a los videos de capacitación con subtítulos, así como ejemplos de buenas prácticas.

El interés expresado tanto por los trabajadores de la industria textil como por el de los estudiantes supera todas las expectativas.

Desde principios de marzo de 2020 hasta el 28 de julio, más de 3,208 personas de 121 países se han registrado y asistido a los cursos, evaluando la plataforma con una calificación de 4.3 con una excelente calificación de 5. También en las redes sociales (twitter y facebook) el proyecto tiene más de 830 seguidores hasta el momento.

El acceso a la plataforma de capacitación se puede hacer desde el siguiente enlace: https://www.udemy.com/course/textilesustainabilityexpert/

El sistema es muy fácil de usar y hay instrucciones detalladas de registro y monitoreo. Alternativamente, los interesados pueden ingresar al sitio de SEPEE www.greekfashion.gr y elegir el banner de ECOTEX "Sustainability Expert".

Eventos multiplicadores

La mayor parte de los eventos multijugador fueron a través de un seminario web a causa de coronavid 19, excepto SEPEE en Grecia, que fue el 25 de enero durante la Feria de la Moda de Atenas con 88 asistentes, el resto de los países realizan eventos en línea, CITEVE en Portugal el 18 de junio con 102 asistentes, RTU en Letonia el 2 de julio con 88 asistentes y TEXFOR el 8 de julio con 142 asistentes. Total de asistentes a eventos multijugador 420 personas.

Última reunión on-line

La sexta reunión técnica se organizó on-line en formato no presencial el 15/7/20020. El objetivo principal de la reunión fue organizar las etapas finales del proyecto y en particular:

- el procedimiento de evaluación interna
- la preparación del informe final, incluido el cierre financiero del proyecto.
- El socio principal informó a los socios del proyecto sobre todas las medidas excepcionales debidas a Covid-19 y cómo afectan el progreso y la presentación de informes del proyecto





WHO WE ARE? MEET THE TEAM!



TEXFOR Confederación de la Industria Textil

FOLLOW US







Facebook Twitter

Website

Project Coordinator:

TEXFOR

Project contact person:

Monica Olmos Director of operations international@texfor.es www.ecotexerasmus.eu

KA2 - Cooperation for Innovation and the Exchange of Good Practices Strategic Partnerships for vocational education and training.

El apoyo de la Comisión Europea para la producción de esta publicación no constituye una aprobación del contenido, el cual refleja únicamente las opiniones de los autores, y la Comisión no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma.



CITEVE

Spain

Centro Tecnologico das Industrias Textil e do Vestuario de Portugal **Portugal**



SEPEE

Hellenic Fashion Industry Association

Greece



TUIASI

Technical University of lasi "Gheorghe Asachi" Romania



RTU

Riga Technical University Latvia